

El uso de Internet por parte de los menores plantea un serio dilema moral para los padres de hoy en día: ¿deben prevalecer los peligros o las oportunidades de Internet? No debemos considerar Internet como un problema sino más bien como una oportunidad. Los padres deben advertir a sus hijos sobre los peligros que plantea la Red para los menores (acceso a contenidos inapropiados, depredadores sexuales, ciber-acoso, etc.) pero, al mismo tiempo, los padres deben ser conscientes de que el reto va mucho más allá: hay que convertir a Internet en un aliado en la educación de nuestros hijos, en definitiva, extender el cuidado por la educación de nuestros hijos a este universo virtual en el que nuestros hijos viven también sus vidas.